



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes nomme le Champion des fruits et légumes de 2022

9 juin 2022 (Ottawa, Ontario) – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) est fière d'annoncer son Champion des fruits et légumes de 2022 : Scot Davidson, député de York-Simcoe (Ontario). Le secteur des fruits et légumes frais apprécie grandement la présentation par le député Davidson du projet de loi C-280, sur la protection financière des producteurs de fruits et légumes frais. S'il est adopté, le projet de loi C-280 établira un mécanisme de fiducie réputée pour les producteurs et les vendeurs de fruits et légumes frais du Canada, afin de leur garantir le paiement de leurs livraisons en cas de faillite de l'acheteur.

Le prix Champion des fruits et légumes de l'ACDFL est décerné chaque année à un député ou un sénateur qui appuie le secteur des fruits et légumes et qui braque les projecteurs sur ces enjeux sur la colline du Parlement. En reconnaissance de ce prix, le député Davidson sera invité à un futur épisode de la baladodiffusion de l'ACDFL, *Produce Talks*, et discutera avec le président de l'ACDFL, Ron Lemaire. Le Champion des fruits et légumes 2022 sera également présenté lors de l'Expo-congrès 2023 de l'ACDFL, qui se tiendra à Toronto. L'ACDFL rendra aussi hommage au député Davidson lors d'un événement à venir dans sa circonscription, pour le remercier de son engagement au nom du secteur des fruits et légumes.

« Depuis son élection en 2019, Scot Davidson a fait preuve d'un leadership extraordinaire pour le secteur canadien des fruits et légumes frais, notamment en tant que ferme représentant des producteurs de la région de Holland Marsh, a déclaré M. Lemaire. Ce soutien a profité à l'ensemble du secteur et nous lui sommes vraiment reconnaissants pour son engagement et son plaidoyer sur toute une série d'enjeux, et plus particulièrement pour son travail visant à établir un mécanisme de protection financière pour les vendeurs de fruits et légumes, une préoccupation importante pour nos membres depuis de nombreuses années. »

« Le secteur des fruits et légumes frais a été un élément clé de mon travail de représentant des électeurs de ma collectivité York-Simcoe, a déclaré le député Davidson. Je suis honoré d'être nommé Champion des fruits et légumes de l'ACDFL et fier de défendre les intérêts du secteur des fruits et légumes frais, qui contribue de manière importante, non seulement au secteur agricole et agroalimentaire et à l'économie du Canada, mais aussi à la sécurité alimentaire des collectivités partout au pays. »

L'ACDFL félicite le député Scot Davidson pour sa reconnaissance en tant que champion des fruits et légumes 2022 et a hâte de collaborer avec lui pour soutenir l'adoption du projet de loi C-280.



Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :

Micken Kokonya

Gestionnaire, Communications et études de marché

Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Téléphone : 613-226-4187, poste 225 | Cellulaire : 613-878-3312

Courriel : mkokonya@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.